

OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales

El Drogas, Koma, Eskorzo, O'Funk'Illo o Gritando en Silencio en un cartel de lujo para el Víncula Rock 2025

El festival se renueva bajo una nueva dirección en su 32ª edición, manteniendo la identidad de uno de los festivales decanos de la provincia de Jaén

Redacción

Sábado 22 de febrero de 2025 - 21:52



El Víncula Rock convertirá, un año más, a la localidad jienense de Escañuela en la capital del rock y el metal. El Drogas, Koma, O'Funk'Illo, Gritando en Silencio y Eskorzo son los principales reclamos de un festival que ha superado ya los 30 años de existencia, en los que la localidad de la Campiña se ha reivindicado como un espejo para el resto de municipios que quieren apostar por grandes eventos musicales.

Las entradas ya están a la venta en la ticketera oficial del festival, [Eventick](#), al precio de 20 euros. Junto con ellas, se ha puesto a la venta un servicio de autobús lanzadera desde la capital al precio de 9 euros, con trayecto de ida y vuelta. El cartel, como siempre, centrado en el rock nacional más duro, se ha abierto a otros estilos que permitan confeccionar un plantel que asegure el éxito dentro de la apuesta rockera.

El Víncula Rock tiene como a uno de sus principales reclamos a Enrique Villareal, El Drogas, uno de los músicos más importantes y prolíficos del rock nacional desde hace más de 40 años. Casi tres lustros después de la separación de Barricada, El Drogas ha demostrado que la inspiración no le ha abandonado en su proyecto personal, con el que ha firmado ya su séptimo disco, Azulejo Frío, que se convirtió en un clásico instantáneo del género desde su lanzamiento. Con más de dos mil "bolos" a sus espaldas, el espectáculo por parte de Enrique y sus músicos está asegurado.

El Víncula ofrecerá la ocasión también de disfrutar de una de las bandas españolas con mayor proyección internacional y que hace años que no hacía parada por la geografía provincial. Una ligera mejoría antes de la muerte es el nombre del nuevo trabajo y la nueva gira de Koma, con la que han vuelto a los escenarios tras un prolongado parón y con la que estarán girando hasta 2026. Los navarros son una de las grandes referencias del metal alternativo desde hace tres décadas.

Junto a estas banderas del rock nacional estará también sobre el escenario del campo de fútbol municipal de Escañuela un grupo que se está consolidando como una referencia en el sonido clasic hard, listo para coger el testigo de las grandes referencias que les acompañan en el cartel: Gritando en silencio. Los sevillanos, que se han centrado en las colaboraciones y el directo en los últimos años, llegan en un colosal estado de forma en vivo, como esperan demostrar en la cita del 17 de mayo.

Dos auténticos grupazos completan la propuesta para 2025 del Víncula, ensanchando la oferta de géneros y asegurando la fiesta en la noche escañolense. Por un lado, el festival tendrá la ocasión de ver la reunión de O'Funk'Illo, una banda que revolucionó el rock y el metal andaluz a finales de los 90 con su fusión con géneros como el funk, el soul, el groove y, por supuesto, el flamenco. Pepe Bao, uno de los mejores bajistas españoles de todos los tiempos, asegurará el espectáculo al público junto a Andreas Lutz, uno de los frontman más singulares que ha dado el rock mediterráneo en las últimas décadas. Y si hablamos de fusión, los reyes indiscutibles del género son Eskorzo, la banda granadina que ha llevado su mestizaje y sus canciones a triunfar por todo el mundo. La banda, muy unida a Jaén desde sus inicios (una de las pocas bandas ganadoras del Lagarto Rock que ha desarrollado una carrera exitosa en la música), vuelve a la tierra para demostrar por qué giran sin parar por medio mundo, triunfando en todos sus shows.

Completan el cartel los toxirianos Alimañas y la banda local The Litronas, dos buenas muestras del talento local que se ha generado, precisamente, al calor de un Víncula que este año se renueva manteniendo su esencia gracias a la incorporación de oleoSÓNICA Music como promotora. La oficina jiennense ha pensado en una propuesta que aúne calidad y diversión, con la vista puesta en el rock, pero sin perder la ocasión de que Escañuela, y toda la provincia, puedan tener a su alcance grandes bandas que sorprendan y revolucionen al fiel público de un festival que, para la nueva organización, no tiene que renunciar a crecer dentro de su espíritu.

En próximas fechas se realizará la presentación oficial del cartel en Escañuela, con todos los detalles y novedades de la edición 2025 del Víncula Rock, una cita obligada para los amantes del rock y el metal en la provincia.